

# Polres Agam Berikan Bibit Ikan Kepada Masyarakat

Dina Syafitri - [AGAM.INDONESIASATU.CO.ID](http://AGAM.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 24, 2024 - 17:36



Agam- Polres Agam berikan bibit ikan kepada masyarakat untuk ketahanan pangan dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78 di dusun Simpang Laban Jorong 2 Nagari garagahan Kecamatan Lubuk Basung kabupaten Agam Sumatera Barat. (24/6/24).

Kegiatan dipimpin langsung oleh Kapolres Agam. Yang dibantu Kasat Lantas Iptu pifzen Finot, SH. MH sebagai perwira pelaksana.



Kegiatan tersebut. Turut dihadiri oleh ketua cabang Bhayangkari Polres Agam Ibu Wiwik Agus Hidayat, Para Pejabat utama, personil dan Bhayangkari Polres Agam.

Untuk ketahanan pangan ini, Polres Agam memberikan 10.000 ekor bibit ikan untuk dibesarkan oleh masyarakat geragahan.

Dalam kegiatan ketahanan pangan ini, secara simbolis Kapolres Agam beserta ibu secara langsung menabur bibit ikan tersebut ke parit (sungai) milik masyarakat



Dalam kegiatan tersebut, Kapolres agam AKBP Muhammad Agus Hidayat S.H.,S.I.K menyampaikan " kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan dan mengembangkan potensi masyarakat kita, agar mempunyai akses yang dapat diandalkan terhadap pangan yang terjangkau dalam jumlah yang cukup.

"Dengan semangat Hut Bhayangkara ke 78 ini, Polres Agam akan terus berbenah, dan akan terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat"

dan sebagai penutup, Kapolres Agam juga menyampaikan , "dengan kegiatan ini

diharapkan dapat terjalinnya hubungan kemitraan yang baik antara Polres Agam dengan masyarakat".

"Kami juga meminta doa kepada masyarakat agar Bhayangkara Polres Agam dalam usia yang ke-78 ini bisa lebih baik kedepanya dalam menjalankan tugas, sebagai pelindung pengayom dan pelayan masyarakat".



Kegiatan pemberian ikan dalam rangka ketahanan pangan untuk menyambut Hut Bhayangkara ke-78 ini, turut dihadiri oleh Wali Nagari geragahan darmalion S.Sos beserta perangkat Nagari dan pemuka masyarakat garagahan. dan kegiatan ditutup dengan doa dan foto bersama.

(Berry).